

Le premier vice-ministre de la Santé vérifie les mesures prévues en cas de cyclones



La Havane, 4 oct. (RHC).- Le Dr José Angel Portal, premier vice-ministre cubain de la Santé, vérifie sur place toutes les mesures prévues pour garantir la santé de la population pendant et après le passage du cyclone Matthew.

«L'équipe du ministère de la Santé dans l'Est de Cuba a pris toute une série de mesures pour faire face aux effets de ce cyclone dangereux. Il faut dire que ces dispositions sont prévues dans le plan national de mesures en cas de cyclones. En ce cas, suite à l'expérience accumulée lors du cyclone Sandy qui s'est abattu sur Santiago de Cuba en 2012, nous en avons ajouté d'autres.

Nous avons eu recours aux médias pour rappeler les mesures de prévention de maladies, dont les actions d'assainissement à l'intérieur des logements et des lieux de travail et surtout la protection des eaux de consommation et des aliments.

La vente d'hypochlorite pour l'épuration d'eau est garantie dans toutes les pharmacies et les avantages de son usage est largement diffusé. Nous recommandons de bouillir l'eau tant que les conditions le permettront.

Nous insistons sur la prise de précaution pour éviter des accidents domestiques.

«Pour ce qui est de l'organisation des services de santé, les ressources humaines, c'est-à-dire les médecins, les infirmiers et infirmières et les techniciens de la santé, sont garanties avant, pendant et après le passage du cyclone dans tous les centres de santé.

Les hôpitaux ont créé des conditions pour disposer du plus grand nombre de lits libres.

Nous avons également déployé des brigades médicales dans des points d'accès difficile qui risquent d'être coupés du reste de la province.

Ces brigades médicales sont formées de chirurgiens, d'orthopédistes, d'anesthésistes et d'autres spécialistes avec toute la logistique nécessaire pour la réalisation de leur travail. Cela veut dire, les équipements techniques, les médicaments, le sang, le matériel jetable et les vivres.

«Un autre élément que nous avons vérifié, ici dans l'Est de notre pays, est la protection des institutions de santé. Nous avons vérifié la prise de mesures visant à la protection des centres de santé, des travailleurs et des patients ainsi que des équipements.

Nous portons une attention spéciale aux foyers du troisième âge et aux foyers pour enfants sans abri. Les femmes enceintes qui se trouvaient dans les maisons d'accueil assurant leur suivi ont été reconduites chez elles dans bien de cas.

Bien entendu, quand les conditions le permettront, les femmes enceintes à risques seront accueillies de nouveau dans ces institutions.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/107603-le-premier-vice-ministre-de-la-sante-verifie-les-mesures-prevues-en-cas-de-cyclones>



Radio Habana Cuba